

すこやか学級報告

9月の健康すこやか学級は、9月24日の区民体育祭の準備のため、いつもの会場クラブハウスが使用できず、本館2階の多目的室での開催となりました。

9月14日(木) さあ！！今日はゲーム大会です。

チーム対抗が多いですが今日は個人戦です。首に掛けた個人カードにスタンプを押してもらい、得点を記入します。各ゲーム1分間の勝負です。「よーいスタート」…チッチッチッチ…「やめーえ」

ピンポン玉をワンバウンドさせて卵ケースに入れるゲーム。得点になる箇所と、入っても得点にならない箇所があり、たくさん入っても点数に結びつかなかったり、数個で高得点になったり、運が点数を左右するゲーム。うまくバウンドできるかな？

<ダーツ> ホワイトボードの的をめがけ得点を競います

<スマートボール> 温泉街にある懐かしい昭和レトロを感じるピンボールゲームです。

玉をはじくキュを離すタイミングが微妙に難しく、点数の穴に入れるのも難しかったですね。

*ダーツ・スマートボールは宮杉会長の手作りです！

9月21日(木)お月見のリースを作ろう

クラフトテープをまいて、土台のリースを作るところから始めました。続いて細かいパーツ作り。お月様を作り、三方をつくりお団子をお供え。団子作るのむずかしい、大きさ丸さもマチマチで…悪戦苦闘…唯一無二なお団子出来ました。ウサギをつくりスキの穂、細かい作業が続きましたが、全パーツ完成。仕上がりまであと一歩。

作ったパーツを並べ見て、最初につくったリースに貼り付けていきます。

同じ材料で作成しても、個性豊かに違った物ができました。中秋の名月に間に合い良かったです。



担当理事 諸藤葉子



藤城 福祉だより

発行日：令和5年10月20日

発行責任者：藤城学区社会福祉協議会広報部

第109号

第22回「藤城シルバーの集い」

藤城学区社会福祉協議会 会長 宮杉 曜

晴天に恵まれた10月7日に第22回藤城シルバーの集いを盛況の内に終えることが出来ました。令和元年に21回目を行って以来、コロナウイルス感染予防対策として多数の人が集まる催しが出来なくなっていました。今年、4年ぶりに第22回を開催することができました。

「藤城ふれあい委員会」各種団体の皆様のご協力により前日に会場の設営をして頂き当日には参加者の車による送迎や交通安全と駐車場整理等にご協力をいただきました。

ご来賓の皆様には、早朝よりご多忙なところを、ご臨席頂き誠にありがとうございました。

コロナウイルス感染の脅威が未だ払拭されない時期にあっての催しですから、時間の短縮・演舞等の縮小と変更を余儀なくされ観賞から参加する内容になりました。

藤城小学校の児童32名によります「地域クイズ」と「ダンス」の披露があり次に伏見警察安全課によります「詐欺被害防止啓発」・かめっこボランティアによる「ハンドベル合奏・合唱」・すこやか学級ボランティアによる「レクリエーション」イスに座ったまま出来る手足の体操や童謡・唱歌の「もみじ」を参加者みんなで輪唱していただきました。

最後に全員参加のbingoゲームで盛り上がり閉幕となりました。当日参加者はご来賓様17名、シルバー74名、出演者33名、社協役員・関係機関・地域福祉施設関係者61名と総勢185名の皆様ご参加ご協力頂き楽しい集いを開催出来ました事を心より御礼申し上げます。有難うございました。



令和5年度 藤城子育てサロン

かめっこひろば

11月・12月・1月 開催のお知らせ

日時	申込期間	場所	内容
11月10日(金) 10:30~11:30	10月30日(月) ~11月8日(水)	教育大学附属 特別支援学校	親子ふれあい遊び リーズ飾りを作ろう 11月生まれお誕生日会
12月8日(金) 10:30~11:30	11月27日(月) ~12月6日(水)		【児童館合同】 クリスマスお楽しみ会 12月生まれお誕生日会
12月15日 中止			* 大根収穫体験は 1月26日(金)に延期致します
令6 1月19日(金) 10:30~11:30	1月9日(火) ~1月17日(水)	教育大学附属 特別支援学校	親子ふれあい遊び 体を動かそう・おもちゃ遊び 1月生まれお誕生日会
1月26日(金) 10:30~11:30	1月17日(水) ~1月24日(水)	藤城児童館	親子ふれあい遊び 大根収穫体験



10月13日

児童館とかめっこひろば
合同運動会

<かめっこひろば ボランティア紹介>

コロナが収まり、人数制限なく「かめっこ」に集えるようになり、うれしい限りです。
赤ちゃんのきれいな眼、ふっくらホッペ、チラリと見える2本の歯、可愛いくてたまりません。
お母さん達の子育てに良いお手伝いができれば幸いです。

村上トキ

“幼な児の ひとつひとつのしぐさにも 笑みのこぼれる ボランティア冥利!!”

最近は、なかなかお手伝い出来ずにいる中、いつも変らず暖かく迎えて下さる「かめっこ」の皆様、そしてまた若いお母様方、お子様方の元気なエネルギーに、喜びを感じつつ参加、心も身体も癒される時間になっております。

長谷川和枝

“いつの間に この世の用事 濟ませたの? 笑顔の夫 幼児の如し”

その昔、「明日は“かめっこ”何をしようかな?」。保護者と幼い子供達が集って来る中で「童謡」「手遊び」「おもちゃ遊び」「さようなら又今度」だけの時間の中で、笑顔で帰られる皆様、ホッと息をつくメンバー。

ところが、今はどうでしょう。関係機関より専門の先生、「かめっこ」のメンバーの方々の努力で大変充実した集りになりました。

玉葱、大根、サツマイモの収穫、自然の恵みの体験、お母さん達の楽しみ「小物作り」「お茶会」、クリスマス会や運動会、お手伝いしたり見ながら共にはしゃいだり笑ったり参加者の方々と素晴らしい時を過ごさせていただいて感謝の日々です。

「かめっこ」が地域のみならず近隣の保護者の方々との楽しい交流を含めて歩んでいきます事を願って居ります。



池田和代

かめっこボランティアに参加して4年目になります。コロナ禍からのスタートでしたので、まだ経験は少ないですが、参加するたびに、可愛い子供さんの笑顔に癒されています。

私事ですが、私の孫、もうすぐ2歳になりますが、その孫も今、大阪の門真市の子育てサークルでお世話になっているそうです。孤立やワンオペ育児という言葉が飛び交う世の中にいて、地域の方々が孫の成長を見守り、子育てをサポートしていただいていると思うと感謝が尽きません。

私も、この藤城学区の親子さん達が、ホットする憩いの場作りを微力ながらこれからもお手伝いさせていただきたいと思っています。

よろしくお願ひ致します。



西出智子